



PILE ou FACE ?



Championnat de France féminin

« A l'année prochaine ! »

Deux équipes représentaient notre comité le week-end dernier au championnat de France féminin en doublettes qui se disputait à Aurillac : les championnes de la Vienne Danièle Gaultier - Patricia Maumont et les finalistes du championnat de ligue Valérie et Lydia Baillargeau, dont c'était la première participation à ce niveau.

Pour Patricia et Danièle, l'affaire a été vite réglée puisque d'entrée elles ont perdu leurs deux premières parties et ne sont donc pas sorties des poules.

Par contre, Lydia et Valérie commençaient mieux et réussissaient à sortir des poules. Hélas, en 32^e, le président de la ligue René Morillon effectuait un tirage au sort catastrophique qui faisait s'opposer les deux équipes de Poitou-Charentes, c'est-à-dire une nouvelle édition de la finale du

championnat de ligue à Poitiers.

Et une fois encore les Charentaises Béatrice Mention - Lydia Ferchaud se sont imposées, Valérie connaissant de sérieux problèmes de concentration face à ces joueuses amies qui partageaient sa vie depuis plus de 24 heures.

Les Charentaises échoueront pour leur part en huitième de finale.

Malgré cet échec, les filles de Montmadi ne sont pas déçus loin de là. Ravis de cette première expérience, on peut d'ores et déjà prévoir qu'elles feront le maximum pour la renouveler l'an prochain.

- Ce week-end, ce sera le tour du championnat de France corporatif qui se disputera à Angoulême, où nos représentants seront accompagnés par Daniel Straebler, membre du comité de la Vienne.

St-Gilles-Croix-de-Vie

Bientôt le 12^e interrégional

Le samedi 11 juillet, à partir de 16 h sur le terrain de la Félicité à St-Gilles-Croix-de-Vie, se déroulera le 12^e interrégional en doublettes (panachage autorisé) doté de 19.000 F d'indemnités, dont 2.000 F aux vainqueurs.

La présentation des licences

sera obligatoire et la participation est de 50 F par équipe.

Les engagements sont reçus jusqu'au 11 juillet à 12 h au café Riviera, 2, quai Rivière 85800 Saint-Gilles-Croix-de-Vie (tél. 51.55.42.64) ou chez M. Bernard Maisonneuve, 5, avenue de la Cour Saint-Laud 85800

Saint-Gilles-Croix-de-Vie (tél. 51.55.81.21).

A la demande des joueurs, les organisateurs reviennent cette année à la traditionnelle formule à trois concours, A, B et C. Les concours D et E seront organisés sur le terrain au dernier moment.

Fins prêts pour Lyon



Pour la troisième fois en quatre ans, l'équipe des Halles formée de Thierry Auriault, Michel Seigne et Francis Auriault représentera notre comité au championnat de France en triplettes qui se disputera les 27 et 28 juin à Lyon.

Notre formation championne de la Vienne tentera de faire au moins aussi bien, sinon mieux, qu'en 1985 au Bourget lorsqu'elle n'avait échoué qu'en 16^e de finale.

Ce qui est sûr c'est que nos amis châtelleraudais ne vont pas à Lyon pour prendre une veste puisqu'ils sont déjà entièrement vêtus pour l'occasion par la maison Patrick, 7 rue Saint-Jean à Châtellerault.

Sur notre photo, entourés de leurs sponsors, on reconnaît Michel Seigne, Thierry et Francis Auriault (de gauche à droite).